



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

frais pharmaceutiques

Question écrite n° 113040

Texte de la question

M. Jean-Claude Flory appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les conséquences du déremboursement de cent quarante-cinq médicaments pharmaceutiques dont certains veinotoniques. Ces médicaments étant essentiellement consommés par les personnes âgées qui en ont le plus besoin, il lui demande donc si cette catégorie de médicaments ne peut pas être exclue du champ du déremboursement afin de ne pas pénaliser nos aînés.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Flory](#)

Circonscription : Ardèche (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 113040

Rubrique : Assurance maladie maternité : prestations

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 décembre 2006, page 12913